

**Antrag der Fraktion SPD/Grüne**

**Antrag/Begründung:**

**Wirtschaftspreis öffnen - Einzelhandel stärken**

Der Stadtrat beschließt:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die Grundsätze und Voraussetzungen für die Verleihung des Wirtschaftspreis der Stadt Aschersleben zu überarbeiten und dem Stadtrat zur Abstimmung vorzulegen.
2. Die neu zu beschließenden Preiskriterien sollen die Möglichkeit schaffen, den Wirtschaftspreis auch an Einzelhändler und Gewerbetreibende zu verleihen.
3. Der Stadtentwicklungs -und Wirtschaftsausschuss ist der federführende Ausschuss.

Begründung:

Der Stadtrat verleiht jährlich den Wirtschaftspreis an herausragende Unternehmen in unserer Stadt. Aufgrund der Vergabekriterien können derzeit jedoch keine Einzelhändler und Gewerbetreibende z. B. aus unserer Innenstadt berücksichtigt werden.

Die wirtschaftspolitischen Schwerpunkte haben sich in den vergangenen Jahren erweitert.

Neben dem Gewerbegebiet liegt der Fokus nunmehr auch auf die Entwicklung des Einzelhandels in unserer Innenstadt.

Die personelle Verstärkung durch den Citymanager ist hierfür nur ein Beispiel.

Die Einzelhändler und Gewerbetreibenden sind das Rückgrat unseres Stadtkerns. Viele Geschäfte prägen seit vielen Jahrzehnten unser Stadtbild. Dieses berufliche Engagement, welches dahintersteht, ist untrennbar mit der Verbundenheit zu unserer

**Abstimmung in der Stadtratssitzung  
am 05.04.2017: mehrheitlich bestätigt**

---

**gez.: M. Fischer**

Stadt.

Sie sind unverzichtbar für eine lebendige und liebenswerte Innenstadt.

Es ist uns ein Anliegen, dass der Stadtrat in die Möglichkeit versetzt wird, besondere herausragende Leistungen von Einzelhändlern und Gewerbetreibenden in unserer Stadt würdigen zu können.

**Deckungsvorschlag:**

**Federführender Ausschuss: Stadtentwicklungs- und Wirtschaftsausschuss**

**zu beteiligende Ausschüsse:**

**Abstimmung in der Stadtratssitzung  
am 05.04.2017: mehrheitlich bestätigt**

---

**gez.: M. Fischer**